

回覧

千葉市社会福祉協議会

生浜地区部会だより

編集発行
千葉市社会福祉協議会
生浜地区部会編集委員会
発行日 令和7年2月1日

第37号

○11月9日ボランティアAED講習会実施

○11月23日(土)青少年主催 こどもふれあいまつりに参加

○12月6日(金)生浜中学校1年生車椅子&ボッチャ体験 ○中央区推進計画の生浜地区部会の取り組み経過



令和6年11月23日(土)、青少年育成委員会主催の「第20回こどもふれあいまつり」が生浜中学校の体育館で開催されました。当日は寒くもなく、暑くもなく過ごしやすい天候でした。中央区社会福祉協議会・千葉市赤十字・生浜地区社会福祉協議会各委員会の皆さん15名で、社協ブースで活動

新年明けましておめでとうございます。今年もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

介護支援専門員やヘルパー不足に伴う利用困難者が出ている現状があるそうです。こういうなか、私たち生浜地区部会では支え合い事業に本格的に取り組んで行きたいと思います。まずは「ゴミ

となり、近所の方の支えあい そして仕組みづくりを

幼いころからの「いざと言う時に」役に立てるAED体験を行ないました。AEDの体験講習、「チーバ君とクリスマスツリー作成」、「大判ハンカチで手のひら包帯」や「手拭いで膝の包帯」などもたちを中心に体験していました。

出し」の支援からと想えていました。是非支える側となつていただきたいと思います。部会の活動もコロナ禍になりましたが、「いきいきサロン」をはじめとして参加者がいます。外に出る機会を増やし、仲間と「ゲームやおしゃべり」

「フレイルの予防」「子育ての中のお母さんの語らいの場」としての「ふれあい・いきいきサロン」への参加をお願いいたします。

結びに皆様のご健勝を心から祈念いたしまして、私からのお願いと挨拶とさせていただきます。

部会長 長嶋 洋二

寒さに負けず風邪などひかないよう身体を鍛えよう!!

第20回「こどもふれあいまつり」
千葉市社会福祉協議会
生浜地区部会も参加しました。

準備が大変





令和6年12月6日、生浜中学校1年生を対象に福祉教育の一環として車椅子体験とボッチャ競技に触れ合う目的で、毎年計画をたてて実施しています。今年は中学生208名、車椅子の講師にローゼンヴィラはま野・東さんに「安心して乗つてもらうための点検を」ユーモアのある説明を聞き、二人ペアでの有意義な体験実習で、「介護は大変だけど福祉の大切さが大事と」中学生の感想でした。

お手伝いは27名でした。

車イス・のつている人の安全を第一に!!! ボッチャ・ボールの力かげんが大事!!

ボッチャ競技は「ボッチャクラブ3388」の同好会の皆様に競技のルール説明などを行ってもらい、5組に分かれて競技を行いました。模範演技としてクラブの方にボッチャのボールを投げてもらい、「力」かげんがむづかしいと言う事でした。

11月9日（土）10時から生浜公民館で、健康体操を指導していただいているシニアリーダーを対象に、赤十字の中川氏を講師としてAED講習会を開催しました。

出席者は、ボランティア委員を含め10人でしたが、万が一に備えることが重要であり、あわてずに行動できるよう繰り返し練習することが必要と感じました。

ボランティア委員会
日色 敏夫



あわてずに行動・
万が一に備え・繰り返し練習を



育児サロン 12月

クリスマスお楽しみ会

育児サロンでは、「クリスマスお楽しみ会」を開催しました。ベジたぶる（浜野会館）は親子8組、でんでんむし（生実町会館）は親子4組、どんぐり（村田町公会堂）は親子4組、盛況な会となりました。手形・足形の作成をしたり、簡単なクリスマスツリーを作成したりしまし

私たちの活動は、「中央区支え合いの町推進計画」を生浜地区の実情に合わせて重点項目を決め取り組んでいます。そのすべてを紹介することは出来ませんが、いくつかを紹介します。地域運営委員会と言う組織があり、課題について話し合い取り組んでいます。

高齢者の「見守り活動」は手上げ方式で民生委員が中心となり行っています。学校が主体となつて行っている「セーフティーオッチャヤー」には、地域の方々が協力し登下校時の児童の安全・見守りに取り組んでいます。

高齢者のサロン活動として、5ヶ所で「ふれあい・いきいき

サロン」を、健康づくり支援として、「いきいき体操」を実施し充実をさせてきたと思います。子育ての中の親とボランティアが集う場としての「ふれあい子育てサロン」も3ヶ所で実施しています。昨年8月に支え合い事業について話し合いを行ないました。今年からその具体化に取り組んで行きたいと思っています。生浜地区部会、みなさんが支え合い安心してくらして行ける町づくりを一緒になつて目指して行きたいと思います。

部会長 長嶋洋二

た。かわいい手形・足形は、よい記念になつたと思います。また、サンタさんからお菓子のクリスマスプレゼントをもらい、子ども達は大喜びでした。

各サロンは毎月1回（8月、1月はお休み）開催しています。今年度は2月・3月と開催されますので、ぜひ遊びに来て下さい。

【中央区支え合い事業】 生浜地区部会の取組状況について

児童委員会 田村真理